

Continúa ola de calor en Francia



París, 7 ago (RHC) Los termómetros en Francia alcanzarán valores récord y la ola de calor que afecta el país desde finales de la pasada semana llegará a su momento más intenso, según las previsiones meteorológicas.

Por quinto día consecutivo, 67 departamentos galos se encuentran en alerta naranja por las altas temperaturas que incluso impactarán en la costa norte.

Para la jornada se prevén valores máximos por encima de 35 grados en casi todo el territorio nacional, y en varias regiones serán superiores a 40, mientras a partir de mañana se espera un alivio de la canícula en casi toda la nación.

La ola de calor ha tenido un impacto notable a nivel nacional: varias ciudades como París, Lyon y Estrasburgo debieron limitar el tráfico en las calles a raíz de un episodio de fuerte contaminación ligado a las altas temperaturas.

Asimismo, más de 30 departamentos afrontan una restricción del suministro de agua a causa de la sequía, que se agudiza en un verano marcado por los sucesivos episodios de calor y muy pocas precipitaciones.

En medio de la tensa situación, la ministra de Salud, Agnes Buzyn, saludó la disciplina de los ciudadanos en el cumplimiento de las medidas preventivas ante el calor, lo cual ha permitido un menor impacto de las altas temperaturas.

En declaraciones a la prensa, la titular explicó que gracias a ello la situación en los hospitales se estabilizó con una menor afluencia de pacientes afectados por la canícula.

En este sentido, detalló, solo un cuatro por ciento de las atenciones en urgencia están relacionadas con el calor.

Buzyn destacó que el calor todavía permanecerá varios días y por tanto instó a la población a mantener las precauciones. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/168422-continua-ola-de-calor-en-francia>



Radio Habana Cuba